

## Entrevista / Adán Augusto López (Coordinador de Senadores – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Quienes formamos parte de este movimiento tenemos principios y uno de los principios que políticamente rigen este movimiento desde su formación es la ‘no reelección’, para nosotros ese es un tema que no está, que ni siquiera está en nuestro pensamiento.

¿Cuál es la intención de esta reforma? Ahora hemos visto de que a pesar de que la Ley de Amparo, en el artículo 61, menciona que el amparo no es procedente contra reformas constitucionales en materia electoral, pues hay jueces, hay magistrados que han intentado ‘chicanear’ el que pueda aterrizar la Reforma Judicial, entonces de lo que se trata es de que haya un reconocimiento a lo que la Suprema Corte de Justicia de la Nación ha sostenido, en el sentido de que no se puede revisar la constitucionalidad de las normas consagradas en la Constitución.

De lo que se trata es de que lo ya existe en la Ley de Amparo, pues ahora ya esté en la Constitución”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1v0YjqWw95pw2-Cdj?e=flyEdA](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1v0YjqWw95pw2-Cdj?e=flyEdA)